

Sekali lagi surat kabar ini beredar dalam masa pandemi COVID-19 ini, dimana kami ingin mengabarkan anda tentang berbagai hal berkaitan dengan SRI, di Indonesia maupun di Belanda. Janny dan Willemien tidak dapat berangkat ke Indonesia di musim semi tahun ini untuk ketemu kontak2 SRI, seperti anda pasti dapat mengerti. Untungnya, kami dapat berkontak dengan hampir semua kontak kami di Indonesia lewat e-mail, Whatsapp, sms dan juga Zoom.

Situasi di Jawa dan Bali tetap memprihatinkan; semua sekolah masih tetap ditutup dan semua peraturan COVID seperti menjaga jarak tetap berlaku. Di Indonesiapun program vaksinasi sudah berjalan selancar2nya, tetapi masih butuh jangka waktu panjang sebelum semua penduduk menerima vaksin ini. Di Belanda SRI juga tetap aktif dan Helga, perancang/ desainer grafis kami, juga anggota dewan pengurus SRI, membuat website baru untuk SRI: sri-indonesie.nl. Silahkan mengunjungi website SRI yg baru ini, sungguh mengesankan! Di halaman [Kembang Wangi](#) anda dapat melihat sebuah [video](#) mengenai inspeksi hewan secara rutin yaitu inspeksi kesehatan kambing milik para anggota Kembang Wangi. Sangat menyenangkan untuk dapat melihatnya secara online!

Java

Willemien telah ikutserta lewat Zoom dengan salah satu aktivitas perhimpunan wanita Lidia di Solo dan juga berpartisipasi dalam rapat tahunan Lida termasuk evaluasi aktivitas Lidia selama tahun lalu. Rencana2 untuk tahun 2021 juga dibahas, antara lain training mental supaya tetap bersemangat di masa sulit ini, sebuah training untuk meneruskan kebudayaan gotong royong, juga untuk membantu para wanita yg terpapar oleh pandemi ini, melatih teori dan cara marketing masa kini, dan juga sebuah training untuk tetap bertahan dan bersemangat sebagai wanita didalam masyarakat. Kebanyakan training akan diadakan lewat Zoom (online).

Di awal tahun 2021 ini 14 keluarga di Solo dan Klaten menerima bantuan dari SRI dalam bentuk bahan pokok untuk memasak dan uang sekolah. Bantuan kiriman bahan pokok akan dihentikan secara bertahap karena situasi ekonomi sudah pelanz mulai membaik.

Murid2 sekolah tetap mengikuti pelajaran sekolah mereka lewat hubungan internet, dan karena itu mereka harus membayar pulsa supaya tetap bisa online. SRI akan tetap membantu memberi dana untuk pengeluaran ini selama diperlukan.

Seperti anda dapat melihat di [website baru](#) kami, proyeknya perhimpunan wanita Kembang Wangi di desa Musuk, dekat gunung Merapi, yaitu mengelola kambing, berjalan dengan lancar. Kambing2nya secara teratur diperiksa oleh dinas peternakan dan kesehatan hewan. Awal mula proyek ini, hanya terdiri dari dua kambing yg dibelikan dengan bantuan SRI, kini menjadi sebuah sukses. Bercocok tanam sayuran kini juga lebih sering dikerjakan oleh para anggota Kembang Wangi, sampai hasilnya bukan hanya untuk dimakan oleh keluarganya sendiri tapi cukup untuk dijual di pasar. Anak2 dari anggota Kembang Wangi juga menerima bantuan dari SRI untuk membeli pulsa supaya bisa ikut pelajaran sekolah online. Kontak kami juga mengusulkan sebuah workshop yg diadakan dengan seorang psikolog wanita dimana

sri-indonesie.nl
info@sri-indonesie.nl

IBAN NL76 TRIO 0212 3125 61
t.n.v. Stichting Ruggensteuntje Indonesië
KVK 53227883
ANBI-verklaring

Berita SRI

Kabar berita SRI juga di muatkan di website kami. Setelah salah satu relawan selesai dengan terjemahannya, kabar berita juga dapat di bacakan dalam bahasa Inggris maupun bahasa Belanda: sri-indonesie.nl/newsletter/
sri-indonesie.nl/surat-berita/



Paket sembako.



Anggota Lidia mempersiapkan paket makanan untuk dibagikan antara keluarga2 miskin semasa bulan Ramadhan.

anggota Kembang Wangi dapat berbagi cerita dan solusi untuk menghadap stress di massa COVID-19 ini.

Bali

Beberapa dari kontak kami, sudah kami dapat menghubungi lewat SMS. Dengan cara begitu kami lebih mengerti situasi disana sekarang. Kami sungguh mengkhawatirkan keadaan sekarang, karena pariwisata hampir tidak ada/ tidak berjalan karena pandemi ini. Dan sebagian besar warga Bali bekerja atau tergantung pada pariwisata ini.

Kami juga menerima kabar duka bahwa seorang ibu meninggal karena COVID-19. Ibu ini sudah ikutserta membantu di berapa proyek SRI mulai dari awalnya SRI membantu orang2 kecil di Bali. Anak perempuannya dulu mengadakan bantuan beras untuk banyak keluarga tidak punya di daerah kampung Suka Sini. Dan setiap tahun pasti Willemien dan Janny meluangkan waktu untuk bertemu dengan mereka. SRI membantu cucu2nya supaya dapat kuliah. Mereka kehilangan ibu mereka beberapa tahun yg lalu, kini nenek mereka yg telah berpulang untuk selamanya. Ibu yg barusan meninggal ini adalah teman baik dari ibu Judith, pendirinya SRI. Silahkan baca sejarah yayasan SRI di website kami: sri-indonesie.nl/sri.

The Netherlands

Kalau dilihat dari keadaan dunia sekarang ini, Willemien dan Janny tidak akan berangkat ke Indonesia tahun ini. Karena itu Indonesia-dag (hari Indonesia) yg seperti biasa diadakan setiap tahun akan dibatalkan dan kami berharap dapat mengadakan acara alternatif sesuai peraturan RIVM (dinas kesehatan Belanda) yg berlaku. Kami akan mengirim kabar jika sudah ada kepastian. Kami berharap dapat bertemu kembali lagi dengan semua simpatisan kami yg setia supaya mendapatkan bercerita tentang semua orang dari proyek2 kami di Indonesia. Berkat bantuan Anda kami dapat meneruskan pekerjaan kami di Jawa dan Bali, dimasa kini dimana banyak orang membutuhkan bantuan ini.

Jika anda punya pertanyaan atau ingin lebih tahu tentang sebuah proyek SRI, jangan ragu untuk kontak kami.

*Kami sangat berharap bahwa situasi di dunia ini cepat membaik.
Semoga Anda semua tetap sehat di musim semi ini.*

